

COMUNICADO DE PRENSA

SDHyBC/710 Chihuahua, Chih., a 7 de noviembre de 2024

Exhorta Ichdii a extremar precauciones con niñas y niños durante temporada invernal

Ante la llegada de la temporada invernal, el Instituto Chihuahuense de Desarrollo Integral Infantil (Ichdii) exhorta a las familias chihuahuenses, a extremar precauciones para proteger la salud de las niñas y niños, especialmente de los menores de 5 años de edad.

La directora del Instituto, María Eugenia Álvarez, indicó que durante esta época del año en la que descienden las temperaturas, las enfermedades respiratorias como la gripe, influenza y COVID-19 aumentan considerablemente, por ello es crucial tomar medidas preventivas.

Detalló que para cuidar de la salud de toda la familia, y muy específicamente la de las los infantes, se recomiendan las siguientes acciones:

- Evitar cambios bruscos de temperatura y corrientes de aire
- Abrigarse adecuadamente, asegurándose de que las y los infantes estén bien cubiertos
- Consumir una gran variedad de frutas y verduras de temporada, ricas en vitaminas para fortalecer el sistema inmunológico
- Mantener al día el esquema de vacunación de niñas y niños

La funcionaria señaló que ya inició la Campaña Invernal de Vacunación 2024-2025, que permanecerá vigente hasta el próximo 28 de marzo de 2025, por lo que invitó a madres, padres y tutores a acercarse a las unidades de salud para protegerse y evitar contagios innecesarios dentro de las Estancias Infantiles.



El Ichdii reitera su compromiso con la salud y bienestar de las niñas y niños de Chihuahua, e invita a la población a mantenerse alerta para prevenir enfermedades respiratorias.